

#SÜD-WEST 31. März 2023

Wahlkreiskonferenz der Geschäftsstelle Mainz

Die EVG Rheinland-Pfalz hat am 24.03.2023 über 60 Delegierte zur Wahlkreiskonferenz nach Mainz eingeladen. Aufgabe der Wahlkreiskonferenz ist normalerweise die Wahl der Gremien und Vorstände, zum Beispiel in den Ortsverbänden oder Betriebsgruppen.

Da dieses Jahr keine Neuwahlen anstehen, nutzten die versammelten Delegierten die Gelegenheit, sich auszutauschen, Anträge im Wahlkreis zu besprechen, zu beschließen und sich über aktuelle Stände hinsichtlich der Verhandlungen auszutauschen.

Hauptthema der Veranstaltung war der Tarifkonflikt mit über 50 Unternehmen in der Branche, darunter die DB AG. Nach Grußworten durch Marcel Labonte, dem Landesverbandsvorsitzenden in Rheinland-Pfalz und Frank Hauenstein, EVG Vorstandsmitglied, sowie Sabine Bätzing-Lichtenthäler, Vorsitzende der SPD-Fraktion im Landtag RLP, begann auch schon die Beratungs- und Beschlussfassungsphase der Anträge.

Nach einer kurzen Fragerunde endete die Konferenz mit einem überraschenden Mittagessen - einer Gulaschkanone. Auch die Mitglieder der umliegenden Betriebe waren eingeladen.